

Entente Européenne d'Aviculture et de Cuniculture

EE

Europäischer Verband für Geflügel-, Tauben-, Vogel-, Kaninchen- und Caviazucht European Association of Poultry, Pigeon, Bird, Rabbit an Cavia Breeders Association Européenne pour l'Elevage de Volailles, de Pigeons, d'Oiseaux, de Lapins et de Cavias

* * * * * * * * *

Sparte Kaninchen

Vorsitzender: Wolfgang Vogt, Dierath 13, D-42799 Leichlingen, (+49) 0217571687, www.vogt@t-online.de 2.Vorsitzende: Dana Caithamlová, 9. Května 341, 26762 Komárov, (+42) 073 907 7463, dana.caithamlova@seznam.cz

Standardkommission

Vorsitzender: Roland Olinger, 17 Fany Schumacher, L-3565 Dudelange, (+35) 51 28 49, <u>roland2753@hotmail.com</u>

Procès-verbal réunion lapins 2024 - Vendredi, 10.05.2024, 08 H 30, Kecskemét/Hongrie

Ordre du jour

- 1. Ouverture et salutations
- 2. Liste de présence
- 3. Répertoire d'adresses
- 4. Procès-verbal de la réunion de l'EE du 19.05.2023 à Sofia/Bulgarie
- 5. Courriers et Communications
- 6. Rapport des réunions de la présidence
- 7. Ordre du jour de l'Assemblée générale du 11.05.2024
- 8. Admission de nouveaux membres
- 9. Formation des juges EE 2024 et suivantes
- 10. Rapport de la commission des Standards
- 11. Standard Européen
- 12. Exposition européenne 2024 à Lysá nad Labem, République Tchèque
- 13. Expositions européennes de races 2024/2025 et suivantes
- 14. Quelles races de lapins de votre pays ne sont pas encore admises dans le Standard EE ? liste des races EE
- 15. Information sur les réunions de l'EE
- 16. Maladies & bien-être animal Rapport du comité consultatif sur le bienêtre animal
- 17. Rapport du Kaninhop
- 18. Exposition nationale dans votre pays lieu et nombre de lapins
- 19. Suggestions et souhaits
- 20. Divers

1. Ouverture, salutations

Wolfgang Vogt salue les 23 délégués présents de 15 pays membres ainsi qu'un invité de la nouvelle association croate et ouvre la séance. Il salue tout particulièrement les membres d'honneur présents.

C'est un plaisir de nous retrouver en bonne santé et en pleine forme pour poursuivre continuellement nos tâches communes.

Mais contrairement à toute cette joie, nous devons aussi faire face à la réalité. Malheureusement, ces derniers temps, le nombre de membres dans les différentes associations nationales a tendance à diminuer. Les raisons semblent être multiples, qu'il s'agisse du vieillissement, d'une protection des animaux disproportionnée qui nuit à

l'élevage ou même, plus récemment, de la forte inflation et de ses conséquences sur notre hobby.

Malheureusement, certains problèmes sont également d'origine interne, comme les innommables publications négatives sur l'élevage de lapins de race dans les médias sociaux, qui ne sont en aucun cas susceptibles d'être bénéfiques pour notre hobby. Il est toutefois positif de constater que la majorité des éleveurs ont désormais compris que de tels comportements ne nous font absolument pas avancer.

L'air se raréfie dans notre hobby et c'est pourquoi nous devons tout faire pour continuer à travailler de manière constructive à la préservation de nos idéaux dans l'élevage de lapins de race, afin d'accompagner l'ensemble de notre travail d'éleveur dans l'avenir. La plupart d'entre nous savent que beaucoup de choses ont déjà évolué dans le bon sens par le passé, mais il reste encore beaucoup de travail à accomplir pour pouvoir répondre aux intérêts et aux exigences de l'élevage au niveau européen.

Permettez-moi de dire encore quelques mots sur le nouveau standard européen. La commission du standard, sous la direction de Roland Olinger, est parvenue à le finaliser dans les délais, avant la saison des expositions 2024. Il a évoqué la formation qui s'est déroulée à Solenice, en République tchèque, et qui a attiré 156 participants de 20 nations. La formation était axée sur le standard 2024 ainsi que sur la présentation des races Grand Argent clair et Grand Siamois. La formation théorique et pratique était de haut niveau. Toutefois, le nombre de participants a également atteint la limite de capacité. Il a remercié les amis éleveurs tchèques pour leur organisation.

Le président lit l'ordre du jour, qui est approuvé.

Il demande ensuite aux participants de se présenter brièvement.

Il remercie les responsables de la Hongrie, en particulier Nora Rohringer, pour l'organisation de la réunion.

toujours un souvenir honorable de vous. Car partout, il y a des moments de rencontre et de souvenir communs. Ils auront certainement aussi laissé de grands vides dans leurs associations nationales. Nous adressons nos condoléances à leurs proches.

2. Liste de présence

Les15 pays suivants son représentés :

Serbie/1, Slovénie/1, République Tchèque/1, Roumanie/1, Lituanie/2, Luxembourg/2, Espagne (par intermittence)/2, France/1, Allemagne/3, Suisse/3, Croatie/1, Autriche/3, Hongrie/1, Slovaquie/1, Pologne(par intermittence)/2 Les délégués reçoivent une carte de vote par pays.

Invités sans droit de vote : nouvelle association croate/1

3. Répertoire d'adresses

Les listes manuscrites sont parfois difficiles à lire. La secrétaire générale Jeannine Jehl demande donc à ceux dont les coordonnées ont changé de la contacter personnellement par la suite afin que les modifications puissent être intégrées.

4. Procès-verbal de la réunion de l'EE du 19.05.2023 à Sofia/BulgarieLe procès-verbal a été publié en trois langues sur le site Internet. Il n'y a pas eu d'objections ou d'ajouts. Le procès-verbal a été approuvé à l'unanimité. Wolfgang Vogt a remercié Urban Hamann pour la fiabilité de la rédaction du procès-verbal.

5. Courriers et Communications

Des correspondances ont été échangées sur les expositions européennes par race (point 13) et sur la formation des juges EE (point 09). Les rapports sont présentés sous les points respectifs de l'ordre du jour.

6. Rapport du président

Au cours de la période de référence, quatre réunions de la présidence ont eu lieu : Il s'agissait essentiellement d'organiser l'avenir de la fédération européenne. La situation financière de la fédération européenne, compte tenu du recul des expositions européennes par race et de la problématique existante du manque de candidats pour l'organisation future d'expositions européennes, a notamment été prise en compte avec les cinq sections. D'autant plus que les cotisations à verser ici à la Fédération européenne constituent, avec les recettes de sponsoring en constante diminution, une composante essentielle des recettes de la fédération.

En fin de compte, il était clair pour tous les participants que l'organisation d'une exposition européenne avec les cinq sections deviendrait de plus en plus difficile, ne serait-ce qu'en raison de la taille de l'événement et des dépenses qui en découlent, ainsi que des coûts exorbitants des halls d'exposition.

La réduction envisagée du nombre de membres de la présidence n'a pas non plus été jugée judicieuse, car chaque fonction au sein de la présidence a sa nécessité et sa justification. Il a finalement été convenu d'un commun accord que les réunions de la présidence se tiendraient si possible en visioconférence.

En outre, le règlement des expositions européennes générales a été révisé et soumis à l'approbation de l'assemblée générale ici à Kecskemét.

La nomination d'un nouveau président et d'un nouveau trésorier pour succéder à Gion Gross et Willy Littau s'est très mal passée, pour ne pas dire plus.

C'est pourquoi je ne souhaite pas m'exprimer davantage à ce sujet. Au final, il faut retenir que Gion Gross s'est représenté pour un nouveau mandat de président. Le nouveau trésorier, M. Hansjörg Opala, s'est parfaitement intégré dans la présidence au cours de sa première année de mandat et fait désormais partie intégrante du présidium. Le prochain congrès de l'EE aura lieu du 7 au 11 mai 2025 en Roumanie.

7. Ordre du jour de l'Assemblée générale du 11 mai 2024

Wolfgang Vogt lit l'ordre du jour de l'Assemblée générale.

8. Admission de nouveaux membres

Des demandes d'adhésion à la division Lapins ont été déposées par la Turquie et la Bulgarie. Comme aucun représentant de ces fédérations n'est présent, aucune recommandation d'admission ne peut malheureusement être émise par la section.

9. Formation des juges EE 2024 et suivantes

Le président fait un rapport sur la formation passée.

La 19^e formation internationale pour les juges de lapins a eu lieu du 26 au 28 avril 2024 à Solenice, en République tchèque.

Au final, 156 collègues de 20 nations ont participé à la formation. Ils se répartissaient comme suit :

Belgique 1, Allemagne 43, Finlande 2, France 5, Grande-Bretagne 4, Italie 6, Lettonie 1, Luxembourg 6, Pays-Bas 6, Norvège 3, Autriche 16, Pologne 4, Roumanie 13, Serbie 3, Suisse 5, Slovaquie 10, Slovénie 2, République tchèque 14, et Hongrie 4.

Le 26.04.2024, tous les participants se sont d'abord retrouvés à l'hôtel de la conférence.

Le 27.04.2024, le nouveau standard 2024 a été présenté et expliqué au moyen de présentations PowerPoint par les membres de la Commission des Standards Wolfgang Vogt, Markus Eber et Urban Hamann.

Ces présentations ont été suivies de deux présentations de races, le Grand Argent clair par Markus Grillenbeck et le Grand Siamois par Josef Blokes. Nous remercions ici tous les présentateurs.

Après le déjeuner, l'évaluation pratique a eu lieu au sein de 20 groupes d'évaluation répartis au préalable. Quatre groupes d'évaluation étaient encadrés par les responsables Dana Caithamlova, Roland Olinger, Urban Hamann, Markus Eber et Wolfgang Vogt. Les groupes ont évalué quatre animaux au total. Après l'évaluation, les juges ont comparé les résultats et en ont discuté en détail avec leurs collègues.

En conclusion de cette évaluation, je peux affirmer qu'il s'agit d'un bon résultat, qui nous permet d'envisager nos futures tâches avec confiance. On peut également constater qu'avec ce nombre de participants, l'événement a pu être bien géré. Je pense que nous avons fait un bon bout de chemin en tenant compte de notre objectif, qui est d'amener l'évaluation des juges formés à l'échelle européenne au même niveau ou à la même hauteur.

Le soir, la convivialité était au premier plan. Tous les participants ont eu l'occasion d'échanger leurs centres d'intérêt, de nouer des amitiés ou d'intensifier celles qui existaient déjà. Pour conclure, je tiens à remercier chaleureusement, au nom de tous les participants, les responsables de l'association tchèque pour l'organisation de cet événement.

La prochaine formation aura lieu en 2025 à Rimini, en Italie, du 11 au 13 avril.

10. Rapport de la Commission des Standards

Roland Olinger fait un rapport sur la Commission des Standards. Le travail a consisté à finaliser le nouveau Standard européen, qui a pu être achevé comme prévu. Diverses réunions ont eu lieu et l'on s'est en outre rencontré chez l'imprimeur pour clarifier les derniers points. Il a rappelé les règles à respecter pour que de nouvelles races puissent être intégrées au standard européen. Pour cela, des demandes de trois associations sont nécessaires, où les races doivent être reconnues. A cela s'ajoute la présentation de la race lors d'une exposition européenne.

11. Standard Européen

Le président fait un rapport sur le nouveau standard. Comme il n'y avait plus d'exemplaires disponibles de la norme 2012 et qu'il n'y avait pas non plus de modèles d'impression, une nouvelle norme a dû être élaborée au prix d'un travail minutieux. Comme pour le standard 2012, le standard allemand a servi de base au nouveau standard européen. J'aimerais encore remercier mes collègues pour le travail accompli et adresser un merci particulier à Markus Eber, qui a pris en charge la direction éditoriale.

Wolfgang Vogt et Markus Eber ont souligné les principales nouveautés du standard dans des exposés.

Pause

Après une courte pause, le président d'EE, Gion Gross, accueille les délégués.

Les sections sont le cœur de l'EE. Il invite tout le monde à l'assemblée générale de demain et souhaite une bonne réunion des sections.

La secrétaire Jeanine Jehl a demandé aux participants de communiquer personnellement les changements d'adresse, car il y a toujours des problèmes de lisibilité des listes manuscrites.

Le trésorier Hansjörg Opala a présenté un budget prévisionnel sur 3 ans. Le bilan financier est déficitaire pour l'exercice 2023. Différentes mesures sont prises, par exemple dans le sponsoring, pour améliorer la situation des recettes. Toutefois, l'organisation des expositions européennes constitue également une pièce maîtresse du financement. Du côté des tâches, diverses mesures sont en outre prises pour réduire les coûts. Sur une autre page, il a montré des postes de dépenses élevés lors des expositions européennes (entre autres pour les couchettes des pays, les personnes de contact, etc.) et a indiqué d'éventuelles solutions possibles. Bernd Graf, d'Allemagne, a proposé d'ajouter un supplément à la contribution aux frais pour financer les personnes de contact, ce qui permettrait ensuite de financer les personnes de contact respectives des différents pays.

12. Exposition européenne 2024 à Lysá nad Labem, République Tchèque En raison de querelles internes entre la fédération principale tchèque et la division Lapins, la nouvelle élection a donné lieu à des dissensions irréconciliables, qui ont finalement abouti à l'annulation de l'exposition. Le comité exécutif de la fédération européenne a tout tenté jusqu'au bout pour que l'exposition ait lieu. L'exposition a finalement été annulée, ce qui a déçu de nombreux éleveurs.

13. Expositions européennes de races 2024/2025

Les expositions européennes par race sont une partie importante de notre fédération. En raison de l'annulation de l'exposition européenne par catégorie, les expositions pour 2024 ont été autorisées sans bureaucratie. Wolfgang Vogt distribue une liste des expositions approuvées aux participants. Les expositions européennes par race suivantes ont été approuvées :

Lièvre Belge, Allemagne, Körhallen, à 74405 Gaildorf, Schloßstr. 13, du 17. au 20.10.2024 Béliers, en Slovaquie, Ausstellungskomplex Nitra à 94901 Nitra Vystavna 654/4, du 15 au 17.11. 2024

Satin, Allemagne, Rittergut Birkhof, à 41352 Korschenbroich, du 07. au 08. 12. 2024 Vienne, Allemagne, Messehalle 6 a, à 66953 Pirmasens, Zeppelinstr. 11, du 07. au 08.12. 2024

Hermeline Nains de couleur, Allemagne, Messehalle 6 a, à 66953 Pirmasens, Zeppelinstr. 11, du 07. au.12. 2024

Hollandais, Allemagne, Messehalle 6 a, à 66953 Pirmasens, Zeppelinstr. 11, du 07. au 08.12. 2024

Lynx, Allemagne, Bogenbinderhalle, 07580 Ronneburg, Rosa-Luxemburg-Str. 4, du 04.01. au 05.01. 2025

Perlfeh, Allemangne, Bogenbinderhalle, 07580 Ronneburg, Rosa-Luxemburg-Str. 4, 04. au 05.01. 2025

Feh de Marbourg, Allemagne, Bogenbinderhalle, 07580 Ronneburg, Rosa-Luxemburg-Str. 4, du 04. au 05.01. 2025

Separator, Allemagne, Bogenbinderhalle, 07580 Ronneburg, Rosa-Luxemburg-Str. 4, du 04. au 05.01. 2025

Rex, Luxembourg, Deichhalle, 9012 Ettelbrück, Rue Deich, du 11. au12.01. 2025

14. Quelles races ne sont pas encore dans le Standard EE?

Remarques sur la reconnaissance dans le standard européen : voir point 10. Markus Eber annonce que les Petits Viennes sont reconnus en Allemagne et qu'il va faire une demande, à

la demande des éleveurs, pour les inclure dans le standard européen. Il demande aux autres pays membres où ils sont reconnus d'en faire la demande également.

15. Information sur le congrès de l'EE en 2025

Du 29.05. au 01.06.2025 en Roumanie. Le représentant roumain Graben Zolt en donne un bref aperçu.

16. Maladies & bien-être animal – rapport par le comité consultatif sur la santé et le bien-être animal

Erik Apperlo donne un aperçu des activités du comité consultatif sur la santé et le bien-être animal 2023-2024.

Le comité consultatif est toujours composé de 7 personnes. Il a indiqué qu'il fallait absolument éviter l'hypertype. Pour cela, il faut vérifier les exigences dans les standards et éventuellement remplacer les images dans les standards de race. Il a fait l'éloge du standard européen 2024, estimant qu'avec cet ouvrage, on travaillait dans la bonne direction. En ce qui concerne la grippe aviaire, des discussions avec la Commission européenne ont permis d'obtenir des allègements pour les éleveurs.

Le rapport détaillé peut être consulté sur notre site Internet sous "Protection des animaux". Bernd Graf a demandé un soutien, car il craint que l'initiative "end the cage age" ne soit relancée après que les associations de protection des animaux aient interpellé la présidente du Conseil. Il reste à savoir s'il s'agit uniquement de cages ou également de nos élevages en enclos, ce qui, dans ce dernier cas, aurait des conséquences négatives pour nous.

Le président remercie Erik Apperlo pour son rapport et son engagement pour la cause commune.

17. Rapport sur le Kaninhop

Après avoir mis son poste à disposition, Jules Schweizer a brièvement passé en revue son travail. Il y a 11 ans, il a commencé avec trois pays. Il a développé le règlement EE avec la norme suisse comme base. Au début, cela n'a pas suscité beaucoup d'enthousiasme. Aujourd'hui, on est content de cette norme stricte, qui est compatible avec les lois sur la protection des animaux dans tous les pays membres. En 2023, de nombreux tournois ont eu lieu et il a reçu des images et des vidéos. Une réunion en ligne a eu lieu avec les responsables du Kaninhop. Une série de tournois de qualification pour le championnat européen ont eu lieu à Küssnacht am Rigi en Suisse. 245 lapins étaient au départ. Des performances de haut niveau ont été présentées. L'ambiance était agréable et le tournoi a reçu de nombreux éloges de la part des participants. Lors d'une réunion, Katharina Wermuth, de Suisse, a été élue pour lui succéder et confirmée à l'unanimité par la division.

Le président a remercié Jules Schweizer pour son travail et les participants ont pris congé de lui par des applaudissements nourris.

18. Exposition nationale dans votre pays- Lieu et nombre de lapins?

Les délégués présents ont inscrit les expositions suivantes:

Slovénie	1315.12.2024	Celje	800 animaux
Serbie	2426.01.2025	Sombor	200-250
Roumanie	2801.12.2024	Craiova	1000-1500
Hongrie	Décembre 2024	Cegled	200
France	1011.11.2024	Niort	2000-2500
	1819.01.2025	Illkirch	1.500
Lituanie	0305.10.2024	Ramava	150
	1617.11.2024	Trusis Inciti	200
	Serbie Roumanie Hongrie France	Serbie2426.01.2025Roumanie2801.12.2024HongrieDécembre 2024France1011.11.20241819.01.2025Lituanie0305.10.2024	Serbie 2426.01.2025 Sombor Roumanie 2801.12.2024 Craiova Hongrie Décembre 2024 Cegled France 1011.11.2024 Niort 1819.01.2025 Illkirch Lituanie 0305.10.2024 Ramava

	0709.11.2024	Kipsalie	150
Slovaquie	1517.11.2024	Nitra	3000
Rép. Tchèque	1516.11.2024	Lysa nad Labem	2500
Allemagne	25.26.01.2025	Magdeburg	7500
Luxembourg	0911.01.2025	Ettelbrück	1000
Croatie	1315.12.2024	Bjelovar	200-250
Pays-Bas	1618.01.2025	Hardenberg	2000
Pologne	1415.12.2024	Kielce	1500
Suisse	2426.01.2025	Winterthur	3000
Espagen	2729.09.2024	Gijon	170
	27.11-01.12.24	Zamora	150
Autriche	0203.11.2024	Ebbs	1000-2000
	Rép. Tchèque Allemagne Luxembourg Croatie Pays-Bas Pologne Suisse Espagen	Slovaquie1517.11.2024Rép. Tchèque1516.11.2024Allemagne25.26.01.2025Luxembourg0911.01.2025Croatie1315.12.2024Pays-Bas1618.01.2025Pologne1415.12.2024Suisse2426.01.2025Espagen2729.09.202427.11-01.12.24	Slovaquie 1517.11.2024 Nitra Rép. Tchèque 1516.11.2024 Lysa nad Labem Allemagne 25.26.01.2025 Magdeburg Luxembourg 0911.01.2025 Ettelbrück Croatie 1315.12.2024 Bjelovar Pays-Bas 1618.01.2025 Hardenberg Pologne 1415.12.2024 Kielce Suisse 2426.01.2025 Winterthur Espagen 2729.09.2024 Gijon 27.11-01.12.24 Zamora

D'autres ne sont pas connus pour le moment.

19. Suggestions et souhaits

Peter Iseli souligne l'importance des expositions européennes par race. Il demande aux personnes présentes d'inciter leurs membres à exposer. Il suggère également d'améliorer la communication. Ainsi, lors des concours, il devrait être possible de télécharger les formulaires d'inscription sur le site Internet de l'EE ou au moins de créer un lien avec le site de l'organisateur. Bernd Graf pense que cela augmenterait également la fréquentation du site Internet de l'EE. Wolfgang Vogt pense qu'il faudrait d'abord se mettre d'accord avec d'autres secteurs. La liste des expositions européennes par race sera publiée. Le représentant de la Pologne a demandé qu'aucun lapin non tatoué ne soit jugé dans son pays. Les animaux doivent porter l'identification polonaise.

20. Divers

- Wolfgang Vogt a parlé d'un groupe de travail dont l'installation sera soumise au vote demain lors de l'assemblée générale. Il n'en voit pas la nécessité, car les suggestions et les problèmes peuvent être abordés directement au sein de la division ou avec la présidence.
- Il a remercié ses collègues du comité directeur pour leur collaboration constructive et basée sur la confiance. Ses remerciements particuliers vont à Yvon Weissenbacher, qui a malheureusement dû se retirer de la commission des standards pour des raisons de santé.
- Le président, Wolfgang Vogt, remercie tous les délégués pour leur participation et leur engagement. Il est très important de transmettre les informations dans son propre pays et de toujours se référer aux infos, protocoles, etc. sur le site Internet. Il lève la séance à 11h30.

Kecskemét, 10.05.2024

Markus Eber